

- Chaumont-sur-Loire -

Couleurs de Loire en fête

27/05/2012 05:40

Ce week-end de la Pentecôte, Chaumont-sur-Loire se conjugue en couleurs grâce au rendez-vous artistique qui anime la commune jusqu'à lundi, sous l'égide de l'association Chaumont-sur-Loire au fil du temps.

La Loire est haute et le moral au beau fixe sur les rives ligériennes chaumontaises car durant ce week-end de la Pentecôte, du samedi 26 au lundi 28 mai, se déroule le traditionnel rendez-vous artistique dans le bourg sous l'égide de l'association Chaumont-sur-Loire au fil du temps.

L'animation a débuté hier samedi 26 mai dès 9 h 30 par un concours de peintres et photographes dans la rue ouvert à tous (onze inscrits cette année et vingt en 2011) avec exposition au public à partir du dimanche. Le prix du public et de nombreux lots seront remis lundi à partir de 12 h 30.

Conjointement, une exposition d'une soixantaine d'artistes en peinture, dessin, sculpture, gravure, photographie, est proposée en vingt-cinq lieux d'exposition variés et patrimoniaux durant ces trois jours de 10 h à 12 h et de 15 à 18 h. Les artistes sont nombreux et multiplient les talents, partagés entre la sculpture en taille directe sur pierre avec Jean-François Caron, Richard Stobiena avec ses sculptures bois et pierre et la sculpture acier forgé de Philippe Fautrez en passant par les peintures à huile d'Alain Martin ou les photographies de Didier Schmitt...

Bernard Ancilon, sculpteur, Laurelle Bessé de Montbazon, Esteban Ubretgi, artiste peintre savagiste, et bien d'autres sont à découvrir au fil des sites et des rencontres.

Sculpture sur pierre ou sur acier peinture et photographies

Pour Joël Girard, le président de l'association Chaumont au fil du temps, se félicite du succès de l'animation. Le nombre des artistes est le même et la qualité s'améliore grâce aux propriétaires qui ont travaillé l'accueil.

Quant aux souhaits pour l'avenir, Joël Girard, 62 ans, met l'accent sur le désir de faire entrer l'art dans le patrimoine local et par là même de développer ce genre de manifestation sur plusieurs villages alentours tant sur la rive gauche que sur la rive droite de la Loire. Il a également souligné la nécessité que des jeunes intègrent l'association pour la pérennité de la manifestation.



Hier matin, les artistes « s'affrontaient » à l'occasion d'un concours de peinture et de photo.

A lire aussi

- BLOIS Vipère en ville
- Le décès d'une adolescente devant la cour d'appel
- La tendance s'inverse dans la 1re circonscription
- Législatives : le Blaisois en passe de basculer à gauche ?
- Le ruban rouge pour Jean-François Mortelette